

Ressort: Entertainment

Die faszinierendste Eis- Zirkusshow aller Zeiten

Russian-Circus-On-Ice

Siegburg, 14.01.2018, 12:58 Uhr

GDN - Das heiß geliebte Wintermärchen welches von Tapferkeit, Freundschaft von der Liebe handelt und alle Gefahren überwunden werden müssen. Die wohl bekannteste und schönste Geschichte von Christian Andersen „Die Schneekönigin“ mimt wie immer Groß und Klein in ihren Bann.

In der ausverkauften Rhein-Sieg-Halle in Siegburg erlebten die Gäste einen eindrucksvollen und wunderbaren Abend, deren Darbietung man einfach gesehen haben muss. Mit der eindrucksvoll inszenierten Eisshow ,einer Symbiose aus Eistanz, der atemberaubenden Zirkusartistik und magischen Märchenwelt nahm „Russin-Circus-One-Ice „die Besucher mit in das fernen Märchenland wo einst eine bezaubernde Winterfee lebte.

Die Geschichte erzählt, das die Winterfee an ihrem Geburtstag Freunde aus nah und fern zu einem großen Ball in das glitzernde und funkelnde Schloss einlud. Fanfaren kündeten den Einzug der angereisten Gäste aus dem ganzen Märchenland an. Die romantische Geschichte wird jedoch zerstört, als der Teufel einen Spiegel erschuf, der alles Schöne und Gute verzerrt und lässlich aussehen lässt.

Als jedoch der Spiegel eines Tages dem Teufel aus den Händen fällt, verteilt sich dieser in tausend kleine Stücke...trafen die Splitter einem das Herz, wurde dies so kalt wie Eis, wurde das Auge getroffen, so sah man alles um sich herum nur hässlich und böse. Für die beiden Nachbarskinder Kay und Gerda gab es nichts schöneres als unter einem Rosenbusch der zwischen zweier städtischen Häuser steht zu träumen und zu spielen.

Als Kay eines Tages von einem dieser Splitter getroffen wird verwandelt sich sein Herz in einen Eisklumpen ,Gerda verspottet er weil es auf einem Auge ebenfalls nicht mehr sehen. Und wie die Geschichte erzählt dauert es lange bis Gerda ihren geliebten Kay nach all den etlichen Höhen und Tiefen und durch ihre Liebe , wieder findet. Artistik, Glamour und höchste technische Perfektion auf Kufen!

Mit Anmut, Schönheit und Eleganz, mit unglaublicher Leichtigkeit und höchster technischer Präzision wird das Publikum in eine Märchenwelt entführt. Eine innovative, grandiose Regie, neue fantasievolle, spektakuläre Choreographien, über 300 neue prachtvolle Kostüme, einer mitreißende Musik und atemberaubende Akrobatik. Das schwungvoll elegante Eisballett kombiniert mit großartigem, traditionellem, russischem Zirkusprogramm erschafft ein wahrhaft magisches Spektakel für die ganze Familie.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100592/die-faszinierendste-eis-zirkusshow-aller-zeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen/Sarah Heinz

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen/Sarah Heinz

Redaktioneller Programmdienst von German Daily News:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@germandailynews.com
www.germandailynews.com